



元小は  
今年創立  
150周年！

# しょうらい 松籟



富士市立元吉原小学校  
学校だより  
令和6年6月28日

## 一人一人が安心して自分らしさを發揮できる学校

6月はいろいろなお客様に、子どもたちの授業や生活の様子を見に来ていただく機会がありました。その際、どのお客様も、「落ち着いていますね。」「子どもたちの表情がやわらかいですね。」「チクチク言葉ではなく、ふわふわ言葉が聞かれますね。」という感想を言っていただきました。子どもたちの「一人一人が安心して自分らしさを発揮できる学校」にしていくと、仲間も自分も大切にしながら、粘り強く取り組む姿が伝わってきました。生活していく中で、どうしても友達同士でトラブルになることもあると思います。何事も起ころうに平和なのが一番ではありますが、様々なトラブルにぶつかり、それを解決していくことは、これから的人生で、生きる大きな力になります。子どもたちの成長のため、笑顔あふれる生活のために、学校では励ましたり、見守ったりしていきたいと思います。何かご心配なことがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。



## トークフォークダンス・交通安全リーダーと語る会

トークフォークダンスは、学校運営協議会の方々を中心に、地域・保護者の皆様のご協力で実施できました。司会者が提示するお題について1分ずつお話をしていくのですが、みんな夢中になって時間がたつも忘れて語り合いました。

交通安全リーダーと語る会では、交通安全リーダーである6年生が地域の危険な場所を調べ、話し合いのテーマをプレゼンテーションし、活発な意見交換をトークフォークダンス形式で行いました。伝え合うことの大切さとともに、伝わることの喜びや楽しさを味わうことは、コミュニケーションスキルの土台となります。子どもたちの成長のために、ご協力くださった皆様どうもありがとうございました。今年度、まだ開催します。是非、お気軽にトークフォークダンスにご参加ください。

※トークフォークダンスは、2重の円になって子どもと大人が着席し、フォークダンスのように相手を替えながら、お題にそって1分ずつ語り合うもの。



## 熱中症対策

※運動に関する指針 <https://www.wbgt.env.go.jp/wbgt.php>

梅雨入りしてから急に気温が上がり、熱中症指数が気になる毎日です。暑い日こそプールに入りたいという子どもたちの気持ちは尊重したいところですが、安全第一なので、プールサイドで熱中症指数を計測し、指数が31を超えていたら中止とします。ご了承ください。その他、通常の体育や外遊びについても、運動に関する指針に従って実施と中止の判断をしていきます。

また、登下校も大変暑く、朝は学校に着いたら汗びっしょりの子もいます。着替えや水分補給用の飲み物など必要なものについてお子様とご相談の上、今までよりも余分に持っていくなど対策をとってみてください。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 子どもだけで浜に行かない！

特に梅雨の時期は、低気圧の影響で高潮になっています。高潮でなくても、この辺りの浜は遊泳禁止です。子どもだけで浜に近付くことがないようにご家庭でもお話をしてください。海だけでなく、川についても子どもだけで遊びに行くことがないよう、お願ひいたします。